



☎ 07834 / 83 67-0
📄 07834 / 83 67-67
💻 sekretariat@rsw.og.schule-bw.de
www.realschule-wolfach.de

Wolfach, 31.03.2021

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

da heute der letzte Schultag vor den Osterferien ist, möchte ich Ihnen unseren aktuellen Kenntnisstand mitteilen, um somit die wenigen verlässlichen Informationen, die ich habe, mit Ihnen zu teilen.

Unterricht:

Leider kann ich Ihnen zum heutigen Tag nicht sagen, wie der Unterricht nach den Osterferien aussehen wird. Ob es weiterhin zu Wechselunterricht kommt, ob weitere oder andere Klassenstufen in die Schule kommen dürfen, ist aktuell nicht geklärt.

Testungen:

Der Presse war in den letzten Tagen zu entnehmen, dass das Land Baden-Württemberg eine Teststrategie für nach den Osterferien entwickelt, um den Schulbetrieb für alle Beteiligten sicherer zu gestalten. Leider haben wir aktuell keine genaueren Informationen über die Inhalte der Strategie.

Aktuell wissen wir lediglich über die Lieferung mehrerer Tests in der Folgewoche. Wie und wo diese Tests angewendet werden, ist seitens der Landesregierung noch nicht geklärt. Natürlich machen wir uns bereits Gedanken über die Umsetzbarkeit der Teststrategie, ich werde Sie informieren, sobald verlässliche Aussagen möglich sind.

Klassen 7,8,9:

Ich hoffe wirklich sehr, dass nach den Ferien die Möglichkeit besteht, die Klassenstufen 7,8, und 9 an die Schule zu holen. Bis dahin bleibt uns nur die Möglichkeit über die bekannten Kanäle zu kommunizieren. Wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern der Klassen 7, 8 und 9 weiterhin ein gutes Durchhaltevermögen und freuen uns sehr auf ein baldiges Wiedersehen.

Miteinander:

Ich möchte mich bei Ihnen für das, aus meiner Sicht, gute Miteinander bedanken. Ich kann mir vorstellen, dass einige Informationen und Entscheidungen der letzten Wochen und Monaten in Teilen für Unverständnis gesorgt haben. Hin und wieder erreichen mich auch Mails, in denen Sie Ihren Unmut oder Kritik äußern. Meistens nehme ich dann den Telefonhörer in die Hand und versuche die Angelegenheit in einem persönlichen Gespräch zu klären. Bisher waren diese Gespräche äußerst respektvoll und konstruktiv. Nochmals vielen Dank, ich weiß das sehr zu schätzen.

Ich hoffe wirklich sehr, dass das Verhältnis zwischen Schule und Elternhaus auch nach der Pandemie gut ist und wir keine unüberbrückbaren Differenzen zu beklagen haben. Ich freue mich auf eine Zeit, in der wir Sie wieder „in Präsenz“ an der Schule begrüßen dürfen, in der wir unbeschwert Gespräche führen und feiern können.

Ich wünsche Ihnen allen schöne Ostertage!

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'S. Stötzel', with a horizontal line above the 't'.

Steffen Stötzel
Schulleiter